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[1524] 皆様、ありがとうございます  2009年9月13日 22時31分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
レオンさん、ブルーアイズさん、三八さん、いろいろ、今回の一件はご心配をおかけし
て申し訳ありませんでした。 
皆様方、私の事を擁護してくださり、ありがとうございます。 
過ぎた事は、忘れるようにしますが、又、何かトラブルがあれば、書き込みします。 
 
レオンさんの書き込みのように働く側が不愉快な思いをしながら働くような職場は嫌で
す。 
 
ブルーアイズさん、トライアル雇用の方、大変だと思いますが、ご無理なさらず、本採
用されるように無理せず頑張って下さい。 
会社の守秘義務ですが、この掲示板のことは知られていないはずなので、会社で嫌
な事があったら、どんどん書き込んでストレス解消してください。 
ちなみに、私の職場の管理職の方々は、この掲示板の存在知ってます。 
それでも、今回書き込んだのは、明らかに、非は会社側にあるからです。 
 
三八さんも励ましのお言葉頂き、ありがとうございます。 
 
ところで、銀杏は、様々な行事があり、楽しそうですが、行政の懐柔策かもしれません
ので、余り、はしゃぎ過ぎない方が良いと思います。 
福祉行政も裏表あり、自立支援法を作って、苦しめ、一方では、補助金で、面倒を見
てやっているんだくらいの気持ちがあるかもしれません。 
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世の中、裏表があるので、楽しい行事も日ごろの行政の悪業の、償いかもしれませ
ん。 
私は、銀杏在籍中、楽しいはずの行事も余り楽しいと思ったことはありませんでした。 
何か、作業所の仕事に協力しているような感じで、義務的な感じがありました。 
 
楽しめば良かったのでかもしれませんが、私は余り楽しめませんでした。 
私の希望は、銀杏の悪い点をどんどん暴いて下さる、レオンさんの書き込みです。 
 
ブルーアイズさんが、銀杏の宣伝塔のような役割をしてらっしゃったので、レオンさん
にはそのような役割はして欲しくありません。 
 
悪質な広告をいつまで経っても削除しない管理人さんの思う壺のような書き込みは控
えて、レオンさんの強気な書き込み期待します。 
 
皆様の年下で、僭越ですが、悪いことは悪い、嫌なことは嫌と言える、または書き込め
る世の中、掲示板にして頂きたいものです。 
 
 

[1523] ”主にお三方へ！！”  2009年9月13日 20時37分

三八 さん  e-mail 

 
 御久し振りです。三八です。 
 
 先ずは国士無双さん。私は未だ就労していないので資格が無いと思い、コメントはし
ませんでした。しかし、会社内の人間関係のトラブルが解決したという事で、良かった
ですね。(*^^)v これからも頑張って下さい！！ 
 
 次に、ブルーアイズさん。これも僭越ですが、この時期が一番大変だと思いますが、
失敗をしても落胆せずに頑張って下さい！！ 
 
 そして、レオンさん。銀杏でのご報告、有難う御座います！！ Ｏさんにはバザーの
係り活動でお世話になった事が有ります。心よりご冥福をお祈り致します！！ 次にマ
ザー牧場の件ですが、バーベキューで残念でしたね。(^^ゞ しかし、昆虫や花の景色
が良くて楽しまれた事は良かったですね。牧羊犬や羊の毛刈りは私も見た事が有りま
す。かつて銀杏の旅行で、マザー牧場に行きましたね。その時はモンゴル館が有っ
て、日本語のお上手な係員さんがいらして解説を伺いました。今でもモンゴル人にとっ
ては、チンギス・ハーンやフビライ・ハーンは神様で有ると仰っていました。少し失礼で
すが、これは当たり前ですね。(^^ゞ そして、海ほたるでは夜景が素晴らしいですね。
足湯に入れず残念でしたね。レオンさん。これからも宜しくお願い致します！！ 
 
 最後に、お三方を含め、皆様のご健勝と益々のご活躍を祈念致します。 

[1522] 国士無双さん、大変でしたね＆銀杏は楽しそうだ・・・  2009年9月13日 18時
58分
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ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
国士無双さん、大変でしたね。 
でもなんとか解決したようでとりあえず良かったですね。 
これからも色々あることと思いますがおたがいがんばりましょう。 
 
Ｏさんのことはブルーアイズも悲しいです。 
これ以上のコメントは差し控えさせていただきます。 
 
ところで銀杏のほうは楽しそうですね。 
ハプナで豪華ランチバイキングのあとはマザー牧場ですか。 
楽しそうでうらやましいです。 
来月には一泊二日の伊香保温泉旅行もあるんですよね。 
温泉に入っておいしい料理を食べ、バスレクや宴会で盛り上がり 
いろんな名所をまわってくるのですよね。 
良いなあ・・・ブルーアイズは仕事です。 
レオンさん、今度は旅行のことも書き込んでくれたらありがたいです。 
 
ブルーアイズは旅行の宴会というと思い出すのが「顔面神経痛ゲーム」です。 
いったい誰がはじめたかはわかりませんが、みんな嫌がるわりにはけっこう盛り上が
るんですよね。今年もやるんでしょうか。 
 
明日からまた一週間が始まります。とりあえず元気にいきましょう。

[1521] マザー牧場の景色が良かった  2009年9月13日 14時13分

レオン さん  e-mail 

 金曜日（９月１１日）に、文京区心のふれあいをすすめる会主催の「こころのふれあ
いバスハイク」で、マザー牧場に行って来ました。バス４台で行って来ました。参加者
は１６３名だ、とＳさん（ファーストの職員さん）は言っていました。 
 
 途中で、（特権階級が住んでいる）皇居のそばを通りました。皇居は、日本一の豪邸
かも知れません。 
 
 マザー牧場に着いて、お昼を食べました。お昼は、バーベキューでした。別々の入れ
物に、①牛肉と豚肉②野菜③漬物が入っていました。ご飯は、おかわり自由でした。
飲み物（水か熱いお茶）も出ました。私は肉が食べれないので、バーベキューは食べ
ませんでした。紙のエプロンをつけました。 
 
 マザー牧場には、セミ、トンボ、チョウがいました。サルビア畑がきれいでした。コスモ
スも咲いていました。「サルビア畑のあたりから見た景色」がとても良かったです。アグ
ロドームで、シープショーを見ました。角（つの）があったりなかったり、色が白かったり
黒かったり、一口に羊と言ってもいろんな羊がいるんですね。羊にさわりました。羊の
毛刈りは、かわいそうな感じがしました。牧羊犬も見ました。わんわんバスには、有料
なので、乗りませんでした。３００円のソフトクリーム（コーンタイプのブルーベリーミック
ス）を食べました。子ども連れの家族らしい人たち、集団で来ているらしい子どもたち
が多かったような気がします。カップルらしい人たちもいました。あまりいろんな所は、
見る暇がありませんでした。 
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 帰りに、５階建ての海ほたるに寄りました。４階の「ゆーゆー・レスト」には、４５度の
あし湯（無料）がありました。１枚１００円で、あし湯用タオルを売っていました。私は、
あし湯には入りませんでした。タオルを持って来れば良かった、と私は思いました。 
 
 事故もなく、迷子も出なかったようで、無事に帰ってこれて良かったです。

[1520] Ｏさん、さようなら  2009年9月13日 13時9分

レオン さん  e-mail 

 銀杏企画（ファースト）とエナジーハウスを両方利用されていたメンバーのＯさんが、
最近、亡くなられました。享年６９歳、中皮腫（ガンの１種）だったそうです。 
 
 Ｏさんは、旅行好きな方で、海外旅行の話を良くされていました。Ｏさんは、「お風呂
に行って来る」と言って、銀杏企画（ファースト）を途中で抜けることが良くありました。
私の記憶が正しければ、Ｏさんは「群衆が日の丸の旗を振りまわしているのを見ると、
ぞっとする。気持ち悪い」というようなことをおっしゃっていたことがあります。「その点
は、意見が一致するな」と、私は思ったことがあります。 
 
 Ｏさん、さようなら。短い文章で、ごめんなさい。

[1519] 悪いことをしたら、謝るのは当然だ  2009年9月13日 12時39分

レオン さん  e-mail 

 会社が悪いことをしたら、被害者に謝るのは当然だ、と私は思います。「労働者が気
持ち良く働けない会社」には未来はない、と私は思います。

[1518] 上司の発言の顛末②  2009年9月11日 22時55分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
そして、今週の月曜日、９月７日、に職場に、上司の上司に当たる課長が来て、「国士
無双さん、今回の件ですが、そのような言動をいちいち気にしてるなら、この職場では
やっていけません。嫌なら、別の職場を探してください。国士無双さんは何かあると障
害者を持ち出すと。」と言われました。 
 
事実上の最後通告です。嫌なら辞めろということです。 
 
とりあえず、仕事中だったので、私の方から「申し訳ありません」と言っておき、ただ、
人事の課長には連絡してくださいと伝え、仕事に戻りました。 
 
そして、金曜日、今日、人事の課長が本社から私の職場まで来て、事実関係を検証す
ることになりました。 
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最初に書いたように、今朝、人事の課長に上司の発言の経緯を話し、精神障害者枠
で採用し、上司も私が、精神疾患者だと知っていながら、「呪われていると」とは、余り
に軽率な発言ではないですかと主張しました。 
きちんと、精神疾患にかかり、私も、酷いときは、幻覚を見たし、幻聴も聞こえたし、も
う普通の人間じゃないとどん底を味わいました。そのような経験を持つ人間対して、
「呪われている」とは、常識を逸脱しているのではないですか？ 
と訴えました。 
 
そして、人事の課長からこちらの勉強不足だったと、反省し、誠意を持って謝罪し、こ
れからも是非、仕事は続けて欲しいと言われたので、こちらも受け入れました。 
 
帰り際、上司から、行き過ぎの発言だったと謝罪もあったので、仕事は続けます。 
 
嫌な言動があった時や、仕事上の無理な注文を断ること、又、自分の考えていること
は、障害者でも、きちんと言わなければ、何も変わりません。 
 
障害を持っているだけで、発言が制限されるならおかしなことです。 
 
今回の一件はお騒がせしましたが、障害者雇用の問題点なので、きちんと掲示板に
書き込んでおきます。 
 
長くなりました、この辺で。 
 
 
 

[1517] 上司の発言の顛末①  2009年9月11日 22時21分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
皆様に、ご迷惑をおかけした、今回の上司の「呪われている」発言騒動ですが、とりあ
えず、今日、人事の課長が来て、今回の経緯を説明しました。 
経緯は後ほど書き込みますが、とりあえず、人事の課長から今回の上司の発言に対
しては、人事の課長も反省し、誠意を持って謝罪したので、退職はしません。 
むしろ、今回の騒動で、精神障害者に対して言ってはいけない言葉を学んだと、前向
きに捉えて下さったので、和解しました。 
 
さて、「呪われている」という発言が、どのような、経緯でなされたかですが、長くなりま
すが、書き込みます。 
 
先週の金曜日、９月４日、私の任されている仕事の中古DVDの配分出荷という作業が
あるのですが、その作業は、私の職場に入荷した在庫を、東日本の各店舗に配分し
て、出荷する作業です。 
 
ハンディという機械で、私の会社で発行したバーコードを、読み込んで、どの店舗に
DVDを何本、移動したかを記録します。 
そして、記録したデータを、パソコンのネットワーク上で、各店舗に送信し、私の職場の
在庫が正確に移動したかを確認します。 
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一本でも間違っていると、コンピュータ上ではじかます。 
 
その確認するソフトの問題で、エラーが発生しました。 
エラーが発生すると、ハンディのデータは全部消えてしまい、又、もう一度、読み直さ
いなといけません。 
非常に手間がかかる作業で、稀にしか起きないエラーです。 
そのエラーが発生した際に、上司に、「エラーが出ました」と報告しました。 
その際に、上司が一瞬嫌な顔をして、「国士無双さん、呪われているなんじゃないです
か？」と他の職場の皆さんの前で嫌味っぽく言いました。 
 
とりあえず、酷い言動だと思いましたが、仕事中だったので、作業を続け、その日の仕
事が全部終わってから、上司に、先ほどの「呪われている」という発言は余りにも失礼
ではないですか？とかなり強く注意しました。 
 
上司は、余り反省の色も見せず、ただ、謝ったので、このままではいけないと思い、終
礼が済んでから、もう一度注意し、今回の件は人事の課長に報告しますと伝えまし
た。 
 
長くなりますが、次に続きます。

[1516] 会社を潰すくらいの気持ちが必要だ  2009年9月10日 21時31分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
明日は、いよいよ、人事の課長も交え、今回の上司の言動についての話し合いをしま
す。明日は、断固として戦います。 
 
ところで、ブルーアイズさん、失敗を犯してしまったようですが、気にしない、気にしな
い。 
 
会社は、貢献するものではなく、給料を奪いに行くくらいの気持ちがないと、こき使わ
れるだけですよ。 
 
自分の生活のためなら、会社を潰すくらいの気持ちがないとやっていけません。 
 
障害者に対して、搾取し続け、変な社会にした、日本を潰すのと同様、天皇制の基
で、暴利をむさぼる企業なんて、潰すくらいの気持ちがないと、駄目です。 
 
我々、障害者は、本当に、差別されていますよ。 
 
「目には目を」「歯には歯を」「やられたらやり返せ！！」山谷の労働者が言ってます。 
 
健常者が我々を差別するならとことん闘いましょう。 
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パスワード  削除番号    

[1515] し、しまった～～～っ！！  2009年9月10日 20時3分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
やった・・・やってしまった・・・ 
ブルーアイズは職場で大ミスをしてしまいました・・・ 
 
コピー機を使って印刷をする作業をしたのですが 
２セットある原稿のうち１セットは無事すんだのでホッとして２セット目に取り掛かりまし
た。 
機械でがんがん２セット目の原稿を印刷していきましたが、やけに時間がかかるので
おかしいなとは思っていたのですが・・・ 
出来上がった印刷物をぺらぺらめくってみてびっくり！！ 
なんと２セット目の原稿にまるまる１セット目の原稿も混じって印刷されている！ 
これは大失敗で印刷された用紙約４００枚がまるまる無駄になってしまった・・・ 
 
上司の方からさぞかし怒られるだろうと思って覚悟しましたが 
「これを高い授業料を払って学んだと思って次に活かしてください」との優しいお言葉
に、今度は失敗しないぞと心をあらたにしました。 
ほかの会社でしたらガンガンに怒られていたところです。クビかもしれません。 
同僚の方にもご迷惑をおかけしました・・・ 
 
以後気をつけます。ごめんなさい・・・<m(__)m>

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

1524 記事削除
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